

川越・東松山民商 民商だより

7/5
NO.22

川越市小仙波町 3-15-5 TEL049-222-4344 FAX 049-225-0340

民商のホームページ <http://www.kawagoehigasimatuyama.org/>

業者の苦難に心寄せ、一緒に解決めざす あったか民商 支部総会、各地で開催！

新型コロナウイルスの感染拡大以後の支部総会は、書面による議決をしていましたが、今年は久しぶりに集まっての開催をしています。

集まって話しあえば、会話が弾む

6月25日に南古谷支部を皮切りに、7月3日に高階支部も支部総会を開催しました。どちらの支部も、会員さんのお店で懇親会を兼ねて総会を開催しました。

支部長から、「こうして会員と顔を合わせての支部総会が開けて本当にうれしい」と挨拶。事務局から岸田政権の大軍拡への暴走、「税理士でない者が税務相談を行った場合の停止命令制度」が創設され、徴税権力が法を無視した弾圧を仕掛けてくることも十分考えられる。「領主書整理会」など「仲間同士で教えあう」という民商の活動の原点に立った取り組みをさらに強めていきましょう。また、ほとんどの会員さんは、どのお店、どこの人が同じ支部なのかを把握していません。コロナ禍で薄れた、「つながり」を取り戻します。「誰一人取り残さない」構えで、支部で集まりを企画したり、会員訪問を強化していきましょうと提案。議案・役員案ともに可決されました。

総会の後は懇親会に切り替え、美味しい食事をしながらコロナ禍で会えなかった分を埋めるように会話が弾み、話しても話したりない感じでした。

会員から「何かわからないことが出てきても、民商で相談できるから安心する」、「自分の親は、前の戦争でシベリアから帰還した。帰る途中の惨状を聞くと、戦争は2度と起こしちゃいけないモノだ」と色々な話が出てきました。

引き続き、支部総会が開催されます。自分の商売を広げるためにも、ぜひ名刺を持参して支部総会に参加しましょう。



支部総会のお知らせ

日時・場所 7月8日(土)：東支部・中央支部 ごはん処ちょっと寄り道 夜7時～
月15日(土)：東松山北・吉見支部 きそば三幸 夜7時～
月21日(金)：大東支部 中華八宝 夜7時～

編集後記

財務省が3日に発表した2022年度の一般会計決算概要によると、国の税収が前年度比6.1%増の71兆1374億円と3年連続で過去最高となりました。「基幹3税」(法人税・所得税・消費税)いずれも増収ですが、税目別で最も多かったのは消費税で32.5%を占めています。物価高が消費税を過去最高額にし、インボイスが始まればますます私たちの営業・暮らしは苦しくなります。反対の声上げましょう！

